



DEGGELLER Zahntechnik

Schützengraben 20, 8201 Schaffhausen, Telefon 052/625 86 97
deggeller-zahntechnik.ch



Curriculum Vitae von Andreas Deggeller

Geschäftlich:

- 1976-80 Ausbildung zum Zahntechniker in Schaffhausen/Zürich ABZ
- Seit 1986 selbständige Tätigkeit mit Laborgründung im Hause Dr.Meili, Zahnarzt, Fronwagplatz 13, SH
- 1986 Lehrmeisterkurs für Zahntechniker
- Hospitant an der höheren Fachschule für Zahntechnik in Aarau
- 1989 Erste Vollkeramik HI-Ceram (Vita)
- 1989 bis heute Prüfungsexperte, praktische Arbeiten, für Zahntechnik in Zürich
- 1991 Umzug Vordergasse 41 in grössere Räumlichkeiten mit 3 Technikern und 1 Lehrling
- 1991 Erste Implantatarbeiten auf ITI Straumann
- 1995 Weiterentwicklung Straumann Implantat mittels SynOcta
- 1995 Delegierter des Berufsverbandes Zahntechnischer Laboratorien der Schweiz, Sektion Zürich/SH
- 1998 Digitale Dentalfotografie im Labor oder Praxis zur Verbesserung der indiv. Farbwahl
- 1998 Branemark Implantat System wird verarbeitet
- 1999 Galvanoforming für VMK Kronen und Teleskope (AGC Wieland)
- 2004 Vollkeramik mit Procera Piccolo Scanner für Einzelkronen und Indiv. Implantat Abutments u.s.w.
- 2006 Umzug in neue Räumlichkeiten am Schützengraben 20, 8201 Schaffhausen
- 2006 Verarbeitung Neoss Implantat System
- 2007 Informelle Weiterbildungen im Bereich der Systeme Nobel-Guide und Straumann SynOcta
- 2007 Zirkon Verblendmaterialien im Test (diverser Hersteller)
- 2008 Zusätzliche Tätigkeit als Experte: mündliche u. schriftliche Theorie Lehrabschlussprüfungen Zürich
- 2010 Neue Zusammenarbeit mit Prophylaxe Klinik in Zürich (minimalinvasive Rekonstruktionen)
- 2011 Implantate auf Thommen Medical, TI-Hybrid mittels E.Max Press Vollkeramik
- 2012 Offizieller Notfalldienst für Zahnprothesen-Reparaturen, 365 Tage im Jahr ... bis Heute
- 2014 Eigene Homepage www.deggeller-zahntechnik.ch ist online
- 2016 Wiederwahl als Prüfungsexperten Obmann, Kantone Zürich, Schaffhausen, Zug
- 2018 Evaluation neuer digitaler Möglichkeiten, interne wie auch externe Möglichkeiten

Heute ist mein Labor im 33. Geschäftsjahr und immer offen für weitere innovative Ideen

Privat:

- geboren am 9.5.1960 in Schaffhausen
- Sohn von Carl und Gertrud Deggeller-Müller
- In der väterliche Zahnarztpraxis vom „Dentalvirus“ angesteckt
- Aufgewachsen mit drei Geschwistern, sehr schöne Jugendzeit in und um Schaffhausen
- Berufswahl war für mich klar und faszinierend zugleich
- Verheiratet mit Regula Deggeller 1989, drei Kinder (ein Zünfter, ein Jungzünfter und eine Tochter)
- Seit 1993 wohnhaft in Dörflingen
- Mitglied Betriebskommission historische Schneiderstube Schaffhausen bis 1999
- Vorstandsmitglied der Zunft zum Schneidern Schaffhausen ab ca 1998
- Vizezunftmeister seit 2005
- Zunftmeister ab 1.11.2008
- Bezeichne mich als neutralen, liberalen, parteilosen, interessierten Bürger